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輝石祭 保護者の皆様からの感想をご紹介します。
１０月２１日(金)・２２日(土)に開催された輝石祭は、石中生がＳＤＧｓをテーマに各ゼミ

ごとに追究してきたことを、全校生徒と３学年保護者の皆様に向けて発表することができまし
た。どのゼミの発表も素晴らしく、次年度こそは、コロナも終息し、１年生から３年生まで全
ての保護者の皆様に、石中生の努力の成果を見ていただければと願っております。３年生の保
護者の皆様から感想をお寄せいただきましたのでご紹介します。

○いつもお世話になっております。初めて、中学校の学校祭を見せていただき、ありがとう
ございました。夫婦で交代して見せていただいたのですが、共に「中学生の挨拶がすごい(い
いね)。」という印象でした。廊下ですれ違う度に声を掛けていただき、心がほっこりしまし
た。今どきの中学生なのに素敵な挨拶ができるなんて素直でいいなあと思いました。体育館
発表も、進行も良かったです。総合発表・展示もいろいろな工夫がされていて、とても楽し
く見学させていただきました。娘の成長した姿も見られ、親としてはこれまで指導してくだ
さった先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。コロナ禍で心配なこともあったと思いますが、
公開してくださったことに、心からお礼申し上げます。
○入学してずっとコロナ禍で学校生活をしている３年生、まだ通常とはいかないのは残念だ
けれど、最後の文化祭無事に実施できて良かったと思います。保護者も参観できたこと嬉し
く思います。ありがとうございました。舞台が思ったより遠くて見づらいのは残念でした。
合唱は地区音楽祭で聴くことができなかったので聞けて本当に良かったです。少ない人数で
のすばらしい歌声でした。感動しました。吹奏楽部でのＷ大橋先生のピグレットとプーさん
最高でした。吹奏楽部の部員たちにもサプライズだったようで、一緒に盛り上げてくれる先
生たちに感謝です。子どもにとって思い出深い輝石祭になったと思います。
○輝石祭、すばらしいものを見せていただきました。１年生、２年生と参観できず、今年最
後も見られないかも・・・と思っていましたが、学校のご配慮のお陰もあり、３年生の保護
者のみでしたが、参観できたことを嬉しく思いました。子どもからの話を聞いていましたが、
実際に参観してみて、すごく感動しました。全校生徒が少ない期間の中、あそこまでのすば
らしい完成度で発表していたこと、感無量でした。３年生は、特に入学当初から、いろいろ
な制限を余儀なくされ続けた学校生活だったと思います。しかし、その中でも、自分たちで
できることを考え、実行していくこと、良い人生経験になったことでしょう。これから進む
道の先、今回の経験や思い出が生かされていくことを願っています。先生方も、お疲れ様で
した。子どもを成長させていただき、ありがとうございました。
○初めて輝石祭に参加しました。前半、体育館で開催された吹奏楽部の演奏や英語スピーチ
など事前によく練習されている様子で上手で分かりやすかったと思います。来年度以降も続
けてかれたら良いと思いました。後半の総合的な学習発表では、掲示物が主となっていたた
め、説明する生徒さんを配置し、質問や不明な点を聞けるようにした方が良いと思います。
ゼミの発表ではタブレット等を使用して分かりやすく説明していました。生徒が主体で活動
したことが分かるようにもう少し発表会の頻度をあげた方が良いと思いました。学校も見学
させていただきましたがが、校舎や廊下等もきれいで良い環境で学習や生活しているのだと
感じました。今後も続けてください。数名の生徒に挨拶していただきました。とても良い印
象を持ちました。来年も良い輝石祭を開催ください。
その他
・ほのぼのとした中で、子どもたちの作品や発表とても素敵でした。楽しそうな様子を見るこ
とができ良かったです。いい思い出になったと思います。

・研究テーマについては、ＬＧＢＴ・リサイクル等、学びを深めるのも大変だったのではと思
うものもあり、すごいなと思いました。感染に気をつけながらの輝石祭の開催、どうもあり
がとうございました。

・３年生にとって最後の輝石祭、今年のテーマ「ＳＤＧｓ」についての研究や発表を各教室や
体育館でそれぞれのテーマにそったゼミがやっており、３年生が中心となって、発表だった
り体験だったり、それぞれたくさん調べたものが展示してあったりと、とてもみんなで協力
してやっていることが伝わりました。



・一日目の発表内容が分からず、世界や日本で活躍する二人のダンスが見られなかったことが
残念でした。

・今後は１～３年生の保護者が参加できる機会が増えることを願います。
・合唱や演奏などステージが暗く、保護者席からは見えなくてとても残念でした。
・どの発表もとても立派でした。スタンプラリーを楽しむ石中生がかわいらしかったです。
・ゼミの活動報告が素晴らしかったです。短い時間だったと思いますが、一人一人の協力の成
果であると感じました。

・ゼミもとても感心するものばかりで、いろいろ考える機会になりました。廊下ですれ違う時
に気持ち良く挨拶する生徒が多かったです。

・子どもたちが楽しく過ごしている様子を見ることができ嬉しかったです。プログラムがはっ
きり分からなかったことが残念でした。

・役割分担ができていて素晴らしいと思いました！展示されていた発表・時間を掛けて作成し
たのだと感動しました。協力し合って一つのものを作ることはとても良いと思います。

・金・土の２日間見に行くことができとても助かりました。生徒の発表もそれぞれ生き生きと
した姿が素晴らしかったです。ただ、演劇の台詞が聞き取りにくかったので、マイクの使用
などもあって良かったかなと思いました。内容はとてもいいものでした。

・３年生最後の文化祭、無事に開催できて何より良かったです。演劇や和太鼓などもできるだ
け１日で観られるようにまとめてほしかったです。来年は模擬店などもできるといいですね。

・子どもが全部回り切れなかったと言っていましたので、もう少し時間があると、さらに楽し
めたかなと思いました。

・木の実などを使って実際にもの作り体験ができたりとても楽しめるものもたくさんありまし
た。発表中に他の生徒たちが騒がしくて、ほとんど聞こえなかったのが残念でした。また、
体験コーナーでは、生徒たちが沢山やっていましたが、保護者もできるのか、何をやってい
るのか分からないところもいくつかあったので、声掛けをしてもらえると良かったと感じま
した。

・発表内容が本当に素晴らしいのに、観覧されていた保護者の少なさにもったいなさを感じま
した。３年生の保護者は勿論、希望を取っての受付でも良かったのではないかと思います。
生徒の皆さんの努力をもっと沢山の方に見ていただきたいです。


